
PROVINCIA DI IMPERIA 

 

L’anno duemiladiciasette, il giorno 20 del mese di dicembre alle ore 13.30, presso la 

sede della Provincia di Imperia – Viale Matteotti, 147 – si è insediato il nuovo Nucleo 

di Valutazione, costituito con Decreto del Presidente n.138 del 21.11.2017, per 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

• Validazione PDO 2017. 

 

Sono presenti: 

• Dott.ssa Concetta ORLANDO – Presidente 

• Dott. Armando BOSIO – Componente 

 

La dott.ssa Maria Cristina TORRE, nominata componente del Nucleo con il Decreto 

sopra citato, con nota in data 13.12.2017 ha comunicato di non poter accettare la 

nomina. 

 

Partecipano alla riunione l’Avv. Fabio NATTA, Presidente della Provincia, l’Avv. Giulia 

COLANGELO, Segretario Generale nonchè il Dirigente dott. Luigi Mattioli, la dott.ssa 

Laura Moscatelli e la sig.ra Edy Spinelli dell’Ufficio Controllo di Gestione. 
 

La dott.ssa Orlando chiede innanzi tutto conferma che il Nucleo di Valutazione possa 

operare anche in assenza del terzo componente previsto dal Regolamento. 

 

Il Dott. Mattioli precisa che trattandosi di un collegio imperfetto il quorum 

strutturale può considerarsi raggiunto con la presenza di due componenti. 

Procede quindi a fornire una panoramica dei passaggi connessi con il PDO 2017 

anche al fine di evidenziare l’eccezionalità dell’anno in corso: 

-nel mese di gennaio 2017 con Decreto del Presidente n.10 del 30.01.2017 è stato 

approvato il Peg provvisorio ed il PDO degli obiettivi e della Performance provvisorio 

2017 

-il precedente Organismo Indipendente di Valutazione dell’ente è scaduto il 

28.01.2017 

-il nuovo Nucleo di Valutazione è stato costituito con Decreto del Presidente solo nel 

mese di novembre 2017 

-il Bilancio di previsione 2017, vista la normativa ampiamente derogatoria per il 

comparto Province, è stato approvato dal Consiglio Provinciale solamente il 

19.12.2017 

-entro il corrente anno dovrà essere quindi approvato il Peg definitivo ed il PDO 

2017 definitivo 



-si è proceduto al monitoraggio in corso d’anno degli obiettivi di Performance, in 

parte già elaborati dal precedente OIV e in parte sottoposti dal Segretario Generale 

ai singoli Dirigenti per l’avvio delle attività previste. 

 

Il dott. Mattioli conferma al dott. Bosio che ciascun Dirigente ha obiettivi di garanzia 

della funzione e un obiettivo strategico e che la pesatura degli obiettivi è stata fatta 

a termini di Regolamento. 

 

La dott.ssa Orlando ritiene necessario che anche l’organo politico dell’ente ovvero il 

Presidente esprima la propria valutazione in merito alla “strategicità” degli obiettivi 

strategici. 

 

L’Avv. Natta ricorda il difficile momento che hanno attraversato le Province dopo la 

Legge Delrio e di conseguenza le numerose problematiche via via incontrate ed 

affrontate anche nel corso del corrente anno che hanno ritardato la costituzione del 

nuovo Nucleo di Valutazione oggi riunito e, quindi, rappresenta la necessità di 

collaborazione considerati i tempi ristretti per concludere il ciclo della Performance 

2017. 

Dichiara la propria assoluta disponibilità per la valutazione degli obiettivi strategici. 

Preannuncia che nel 2018, terminata la fase transitoria in merito alle funzioni 

dell’ente anche per quanto concerne i Servizi per l’Impiego, si dovrà procedere a 

una ulteriore riorganizzazione della Provincia e rimarca la propria volontà di creare 

griglie differenziate per la pesatura della dirigenza e di rivedere conseguentemente 

le posizioni organizzative. 

 

Il dott. Bosio precisa che la pesatura della dirigenza deve essere assolutamente 

differenziata ed evidenzia che normalmente la pesatura deve essere fatta dal Nucleo 

di Valutazione sentito l’organo di vertice politico. 

 

La dott.ssa Avv. Colangelo precisa che in base al Regolamento dell’ente la pesatura 

viene fatta dal Presidente e dal Segretario. 

Ritiene opportuno evidenziare la propria posizione e ricorda che , in coerenza con 

quanto attuato presso la Provincia di Savona, aveva previsto un drastico taglio dei 

Settori, proposta che però non è stata accettata dal Consiglio. 

 

Il dott. Mattioli ritiene coerente e attuabile intervenire modificando il Regolamento 

e prevedere una differenziazione delle pesature oltre ad aumentare la quota parte 

destinata al risultato. 

 

La dott.ssa ORLANDO precisa quindi che il Nucleo di Valutazione nell’odierna seduta 

prende atto e valida il PDO 2017 nell’intesa che il Presidente Avv. Natta proceda alla 



validazione degli obiettivi strategici (limitatamente al fattore “strategicità”) 

assegnati ai Dirigenti dell’ente. 

 

Seguono spunti di riflessione sulla programmazione dei lavori per il 2018. 

 

Avendo terminato la discussione e non avendo altro da aggiunge il Nucleo di 

Valutazione conclude i lavori alle ore 15.30 circa. 

 

 

 

Il Presidente del Nucleo di Valutazione 

 

Dott.ssa Concetta ORLANDO 

 

 

 

 

 

 

Il  Componente 

Dott. Armando BOSIO 
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